

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Michael Hempel an August Hermann Francke.

Hempel, Johann Michael

Halle (Saale), 29.05.[um 1710]

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 191I : 20

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an das Studienzentrum August Hermann Francke (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the August Hermann Francke Study Center of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the August Hermann Francke Study Center (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-303711](#)

1920

Hochwerthester Herr Professor,

Beykommenden Brief habe von Elbing erhalten, woraus zu
ersehen seyn wird, dass der dem Lieutenant Krieger geschenckte
Thaler demselben überreicht sey. Herr Rector Koitsch - *Elbing*
grüsst dienstlich, und dancket für den geschenkten Fasciculum
Programmatum. Seine Vörrichtungen haben ihn diesmal abge-
halten an den H. Professoren^m zu schreiben; er wird ihm aber
ehestens die Ehre nehmen solches zu thun. Er meldet auch,
dass er wiederum einen aus dem Elbingschen Gymnasio herschicken
werde, namens Schirwall,[?] so ein feiner Mensch ist, welchen
er in anteressum zu geneigten Willen recommandiret.

*im Gevandt
of. Luyken lat.*

J. M. Hempel

d. 29 May